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Datum | Uhrzeit: 23.05.2023 | 19.00 Uhr 
Ort: Aufenthaltsraum Schulsporthalle Bardowick 
 
1 Begrüßung | Bericht des TT-Obmanns 
 

• Begrüßung durch Siegfried Nahrstedt 
• Gedenken an den kürzlich im Alter von 90 Jahren verstorbenen Klaus Dally, eines der 

Gründungsmitglieder der TT-Abteilung 
• Siegfried Nahrstedt dankt Siggi Rieger und Ulli Schwiers für die erneut gute 

Zusammenarbeit und Unterstützung und im zurückliegenden Jahr 
• Siegfried Nahrstedt bringt seinen Wunsch zum Ausdruck, dass auch nach seiner nun 

anstehenden Amtsübergabe die Dinge gut weiterlaufen, ist angesichts der bereits 
stattgefundenen Vorgespräche jedoch optimistisch 

 
2 Bericht des Kassenwartes  
 
3 Neuwahlen 
 

• TT-Obmann: Thorben Sasse wurde einstimmig gewählt und bedankt sich für das 
entgegengebrachte Vertrauen 

• Sportwart: Karsten Lobsien wurde einstimmig gewählt und übernimmt dieses Amt 
gern mit Unterstützung durch Ulf Hoffmann, insbesondere beim Thema 
Mannschaftsaufstellungen 

• Kassenwart: Norman Kuschel wurde einstimmig gewählt 
• Schriftführer: Ingo Hauswirth wurde einstimmig gewählt 
• Materialwart: Achim Krempin wurde nach vorheriger Absprache in seiner 

Abwesenheit einstimmig gewählt  
• Kassenprüfer: Karsten Stotz wurde einstimmig gewählt 
• An diesem Punkt erfolgte die offizielle Schlüsselübergabe von Siegfried Nahrstedt als 

scheidendem TT-Obmann an Thorben Sasse, seinem sofortigen Nachfolger. Thorben 
Sasse übernahm die weitere Leitung der Versammlung und sprach seinen Dank aus 
für das bemerkenswerte, außergewöhnliche Engagement während der vergangenen 
Jahrzehnte! Siegfried Nahrstedt hat in den zurückliegenden 60 Jahren nahezu 
durchgehend Verantwortung getragen und einen maßgeblichen Betrag zur 
Entwicklung der Abteilung geleistet. 
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vlnr:  
Siggi Rieger (Kassenwart) 
Siegfried Jogi Nahrstedt (Obmann) 
Ulli Schwiers (Schriftführer) 
 

     
Thorben Sasse mit Siegfried Nahrstedt, Siggi Rieger und Ulli Schwiers 
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vlnr: 
Ingo Hauswirth (Schriftführer) 
Thorben Sasse (Obmann) 
Karsten Lobsien (Sportwart) 
Norman Kuschel (Kassenwart) 
Karsten Stotz (Kassenprüfer) 
Achim Krempin (nicht im Bild/Materialwart) 
 
 
4 Veranstaltungen | Termine 
 

• Vereinsmeisterschaften: 20.08.2023 | 10.00 Uhr 
• Boßeln: Der Vorschlag, anstatt der in der Vergangenheit stattgefundenen Boßeltouren 

in 2023 eine Radtour zu organisieren, wurde angenommen. Ein Vorschlag zu Route 
und Gastrobesuch folgt. 

• Weihnachtsbrunch: Auch hier der Vorschlag, einmal eine andere Location als die „Grüne 
Stute“ auszuprobieren. Spontane Ideen waren „Hotel Europa“ oder vielleicht „Hohensand“. 
Zeitpunkt wird eines der Adventswochenenden sein. Details folgen. 

• Plattenputzen: Ist dringend notwendig, da lange nicht erfolgt und es bereits Beschwerden 
von Gastmannschaften gab. Terminvorschlag folgt. 
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5 Ehrungen | Sonstiges 
 

• Die zu Geburts- und Jahrestagen zuletzt immer wieder genutzten Zinnteller haben 
ausgedient. Der Bestand ist null. Es wird auch zukünftig weiterhin entsprechende 
Würdigungen geben, nur in anderer Präsentform. Vorschlag hierzu folgt.  

• Ein dickes Dankeschön geht an Sergei und Willi Schöner sowie an Eckhard Bauss, die mit 
ihrer finanziellen Unterstützung den Kauf von neuen Netzen und Absperrungen ermöglicht 
haben. 

• Aus dem Nachlass von Klaus Dally wurden der TT-Abteilung €500 zugedacht. Veranlasst 
wurde dies von Björn und Traute Dally, die damit im Interesse und Sinne von Klaus handeln 
wollten. Vielen Dank dafür! 

• Nachdem Karsten Lobsien mit einem Tischtennistisch gestürzt war und dieser unbrauchbar 
ist, hat die Versicherung sich zu einer Zahlung von €400 bereiterklärt.  
 

6 Hobbygruppe 
 

• Die Hobbygruppe wird sich zukünftig etwas autarker organisieren, da eine so enge 
Betreuung wie in den letzten Jahren durch Siegfried Nahrstedt nicht mehr gewährleistet sein 
kann. Zu diesem Zweck wurde bereits ein dritter Hallenschlüssel beantragt, der unseren 
Hobbyspielern und -spielerinnen anvertraut wird. Auch eine WhatsApp-Gruppe wird 
aktualisiert bzw. ins Leben gerufen. Das sollte klappen. 

 
7 Mannschaftsaufstellungen 
 

• 1. Mannschaft: Bleibt alles beim Alten 
• 2. Mannschaft: Ernst Folker würde sich gern verändern ‒ evtl. im Tausch mit der 3. 

Mannschaft, was jedoch noch nicht final besprochen wurde. Klärung folgt. 
• 3. Mannschaft: Achim Krempin übernimmt den Job des Mannschaftsführers. Aufstellung 

hängt ab von nun laufenden Gesprächen mit der 2. Mannschaft. Klärung folgt. 
• 4. Mannschaft: Manu Sabadill würde gern Mannschaftsführerin werden. Trotz der 

voraussichtlich 10 Spieler und Spielerinnen wird es aufgrund der jew. Verfügbarkeiten nicht 
für eine 5. Mannschaft reichen.  

• Umstellung auf 4er Mannschaften ist derzeit noch kein Thema, da dies erst 2024/25 auf 
Kreis- und 2025/26 auf Bezirksebene erfolgt. 

 
8 Verschiedenes 
 

• Beschattung: Die fehlende Beschattung der Halle erweist sich nach wie vor als 
problematisch für den Spielbetrieb am Nachmittag. Die Sichtverhältnisse sind derart 
schwierig, dass ein regelkonformes Punktspiel fast nicht möglich ist. Von anderen Sportarten 
wurde hier zudem bemängelt, dass die Temperaturen im Sommer deutlich zu hoch sind. Was 
ist zu tun? Ein Antrag über die Gemeinde wäre haushaltsgebunden ‒ der Haushalt 2023 
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wurde bereits im Dezember verabschiedet. Eckhard Bauss hat sich dennoch bereiterklärt, 
das Thema bei der nächsten Gemeindesitzung mal anzusprechen. Unabhängig davon erfolgt 
eine Antragstellung beim TSV Bardowick. Hilfreich wäre hier ein Kostenvoranschlag als 
Gesprächsgrundlage. 

• Türklingel: Derzeit ist der Eingangsbereich zu Trainingszeiten verschlossen; Zutritt zur Halle 
erfolgt über den Notausgang. Dies kann natürlich keine Dauerlösung sein, so dass ein 
entsprechender Antrag beim TSV Bardowick erfolgt. 

• Ein Dank geht wie so oft an Rudolf Raißer, der für die heutige Versammlung Kaffee und 
Kuchen bereitgestellt hat! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Bardowick | 23.05.2023 
Ingo Hauswirth 


